

UBICACIÓN

MÉXICO

CONFERENCISTA







VIDEO IG

PERFIL

Sobre Carlos

Nacido en Ciudad de México y formado en España con doble nacionalidad, donde completó su doctorado en comunicación audiovisual y publicidad en la Universidad Complutense de Madrid, Carlos Morett posee una impresionante trayectoria en el mundo empresarial.

Aplicando sus conocimientos de cine y mercadotecnia, se destacó como Director de Ventas en diversas empresas multinacionales antes de convertirse en director general de Itelecom en México. Su experiencia en el mundo corporativo lo llevó a fundar su propia empresa de producción, logrando un notable éxito al producir comerciales para marcas como Pepsi, Coca-Cola, Cinemex y la NFL, entre otras. Posteriormente incursionó en la industria cinematográfica internacional, trabajando para Disney en España y Netflix en Hollywood. Actualmente, con sus metas alcanzadas, Carlos Morett aspira a compartir su experiencia de vida con el mundo, revelando los secretos que le permitieron alcanzar sus sueños y la disciplina que fue necesaria para llevar una vida plena y satisfactoria.

Carlos es autor del libro "Empezar desde abajo" (2023), una obra publicada bajo el prestigioso sello de Editorial Planeta que ha impactado a muchos. Su historia de perseverancia y valentía sirve como guía para aquellos que buscan alcanzar el éxito en cualquier ámbito de la vida.

Sus charlas y masterclass han resonado en eventos internacionales, compartiendo escenario con figuras como Robert Kiyosaki y Tony Robbins. Las TED Talks de Carlos, "Tú no quieres ser un superhéroe" y "Cómo caminar en la jungla de cristal", han dejado una impresión duradera en audiencias globales.

Liderazgo - Ventas – Innovación- Bienestar y productividad



Carlos Morett

UBICACIÓNMÉXICO

CONFERENCISTA







<u>VIDEO</u>

PERFIL



EMPEZAR DESDE ABAJO (Motivación - inspiración)

Esta experiencia, narrada de manera disruptiva y utilizando multimedia, relata la extraordinaria experiencia de vida de Carlos Morett como líder de opinión, desde sus días durmiendo en la calle hasta su exitosa carrera dirigiendo comerciales y películas para plataformas como Netflix y Disney.

En esta conferencia se habla de, la importancia de la disciplina y la determinación, a perspectiva positiva de empezar desde abajo, la relevancia de la formación y el desarrollo de habilidades.

VENDES O TE CHINGAS (Ventas)

Basada en los más de 25 años de experiencia de Carlos Morett como ejecutivo de ventas y CEO de una empresa multinacional, esta conferencia ofrece un enfoque profundo en el desarrollo de técnicas de ventas efectivas y la comprensión de la verdadera motivación detrás de cada vendedor.

42 KILOMETROS: LA RUTA DEL LÍDER (Liderazgo)

En un mundo competitivo y en constante cambio, liderar con efectividad no es solo una opción, es una necesidad. Descubre cómo ganar las batallas más duras en los negocios y en la vida, aplicando estrategias de liderazgo que han inspirado a los más grandes. Esta conferencia te llevará a través de un viaje transformador para convertirte en el líder que siempre has aspirado ser.

RÁPIDOS Y FURIOSOS (Innovación y adaptación en la era digital)

En un mundo donde la velocidad y la adaptabilidad marcan la diferencia, "Rápidos y Furiosos" es más que una conferencia; es una experiencia cinematográfica que te llevará al límite. Carlos Morett, con su visión de director de cine, te sumergirá en una narrativa de transformación digital. Descubre cómo convertir desafíos tecnológicos en oportunidades explosivas mientras dominas estrategias audaces para aprovechar la inteligencia artificial, la realidad virtual, el blockchain, el big data, las redes sociales y la automatización, manteniendo tu empresa a la vanquardia de la era digital.

IKAGI (Bienestar y productividad)

El verdadero motor del éxito radica en encontrar y vivir tu propósito, tanto a nivel individual como en equipo. "Ikigai" es más que un concepto japonés; es una herramienta poderosa para desbloquear el potencial y la creatividad dentro de tu organización. Carlos Morett te guiará en la implementación de este enfoque para mejorar la satisfacción, la productividad y la cohesión en tu empresa.